

RÉGÉNÉRATION DE L'ADN



En relation avec les présences de l'Intraterre, ce dessin dynamique permet la régénération de l'ADN et le processus d'auto guérison.

Il peut être utilisé une fois par semaine en le plaçant sous votre siège ou votre coussin de méditation. Temps optimum d'utilisation : 15 minutes.

PRINCIPAUX EFFETS

- Mise à jour de notre ADN par rapport aux vibrations terrestres.
- Régénération de l'ADN (en vieillissant notre ADN se détériore).
- Suppression des blocages et implants dans l'ADN.

La vitesse de l'évolution actuelle, les montées vibratoires extrêmement rapides auxquelles nous sommes soumis depuis décembre 2012, avec une nette accélération depuis 2016, nous obligent à synchroniser notre ADN avec les nouvelles fréquences et les nouvelles énergies. La régénération de notre ADN nous permet tout à la fois de nous débarrasser des vieilles informations et pollutions mais aussi d'accorder notre corps et notre évolution d'Être de Lumière aux nouveaux paradigmes d'évolution de la conscience.

Ce dessin dynamique accélère notre évolution en supprimant certains blocages qui nous limitent dans notre évolution. Il nous harmonise et nous met en relation avec le grand tout qu'est le cosmos. Il permet à nos différents corps de se réaligner sur la planète Terre qui est entrée dans une phase de l'ascension beaucoup plus intense énergétiquement depuis le mois de mars 2016. Cette montée vibratoire permet le déblocage de beaucoup de nos capacités qui sont inscrites dans notre ADN.